



Deux lauréats de la certification en allemand

publié le 24/06/2019

Le lundi 17 juin 2019, deux élèves de troisième se sont vus remettre leur diplôme de certification en allemand. En effet, Manon Aubineau et Henri Paitraut ont souhaité passer les examens écrits et oraux au mois de mai dernier. Ils ont tous les deux brillamment réussi, atteignant un niveau de maîtrise des différentes compétences langagières dépassant largement les attendus de fin de cycle 4.
Félicitations à tous les deux, et bon vent dans leur parcours de germanistes émérites !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.